



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 08.08.2023 bis 09.08.2023

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Unfall zwischen PKW und LKW" "Wildunfälle" "Schulanfang"

Unfall zwischen PKW und LKW

Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 09.08.2023, 09:05 Uhr

Am Mittwoch fuhr ein 64jähriger mit seinem Opel in Salzwedel auf der Ernst-Thälmann-Straße in Richtung stadteinwärts, als er einen 44jährigen mit einem LKW Mercedes überholte. Beim Beenden des Überholvorganges ordnete er sich jedoch zu früh wieder nach rechts ein, so dass es zum Zusammenstoß der beiden Fahrzeuge kam. Verletzt wurde dabei niemand. Der Sachschaden wird auf etwa 4000 Euro geschätzt.

Wildunfälle

Mechau, K1414, 08.08.2023, 21:05 Uhr

Auf der K1414 von Ritzleben nach Mechau war ein 42jähriger mit einem Volvo unterwegs, als er eine Kollision mit einem Reh hatte, welches plötzlich über die Straße lief. Das Reh konnte anschließend anscheinend noch flüchten. Der Volvo erlitt einen Schaden von ungefähr 1500 Euro.

Ritzleben, B190, 08.08.2023, 22:00 Uhr

Die B190 von Ritzleben nach Pretzier befuhr ein 28jähriger mit seinem KIA, als er eine unerfreuliche Begegnung mit einem Reh hatte, welches unerwartet über die Straße sprang. Ein Zusammenprall mit dem Tier konnte nicht mehr vermieden werden. Während sich das Reh anschließend schnell vom Acker machte, blieb am KIA ein Schaden von schätzungsweise 3000 Euro zurück.

Klein Gartz, K1004, 09.08.2023, 02:25 Uhr

Als eine 49jährige mit ihrem Skoda Octavia am Mittwochfrüh auf der K1004 von Vissum nach Klein Gartz fuhr, kollidierte sie mit einem Reh, dass dort unvermutet über die Fahrbahn wechselte. Das Tier konnte vor Ort nicht gefunden werden. Der Skoda kam mit einem Schaden von etwa 5000 Euro nicht so glimpflich davon.

Schulanfang

Altmarkkreis Salzwedel

Schulanfänger sind die schwächsten Verkehrsteilnehmer und haben kaum Erfahrung im Straßenverkehr. Am Donnerstag, dem 17. August, beginnt in Sachsen-Anhalt die Schule wieder. In diesem Zusammenhang werden derzeit im Altmarkkreis Salzwedel sogenannte Schulwegbanner aufgehängt. Die Aktion soll Autofahrer daran erinnern, rücksichtsvoll zu fahren und insbesondere in der Nähe von Schulen auf Kinder besonders zu achten.

Die Banner sind ein wichtiger Teil der Präventionsmaßnahmen der Polizei. Jeder kennt Strafverfolgung und Gefahrenabwehr als Aufgaben der Polizei. Die Verkehrssicherheit ist ein weiterer, ebenso wichtiger Punkt. Ein klassisches Banner ist eine gute Möglichkeit, die Fahrer daran zu erinnern, aufmerksam zu sein und auf die kleinen Verkehrsteilnehmer, die noch unerfahren sind, Rücksicht zu nehmen.

(IR)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de